

令和元年 5月 26日  
レポーター: 石黒廣行

1. 日 付 令和元年 5月 22日
2. 訪 問 地 伊奈のバラ園
3. 目 的

5月12日伊奈町居住の加藤さんより、伊奈のバラ祭りで開花が遅れていたが、12日現在で5分咲きになり、見頃は18(土)19(日)頃になるとの通信連絡がありました。例年バラの写真を撮りに行っていますが、調度満開日にぶつかったことはありませんでした。今回は良い情報を頂きましたので、天気と相談して出かけました。花の写真は晴れていないと綺麗な色が出ませんし又余りにも快晴ですと、遠景では良い色彩が表現できますが、接写してアップすると色が反射して白く飛んでしまいます。今回は前日の雨で一部雨滴が残っていたのと、ほどほどの天気で良い写真が撮れましたので、レポート致しました。



料金所から入ってバラ祭りの標識第三バラ園望む



第一バラ園の入り口に真っ赤なバラが出迎え



花卉が少なく清楚な感じのバラ



朝早かったので前日の雨滴が残っていた



黄色と言うか橙色も少し混じり奥深い色であった



群生のバラそれぞれのバラが競い合っていた



サハラ・ツル聖火の2種類バラで塔に仕立てた



紫色で花弁も複雑で花壇の中でも目立っていた



ピンク色の太輪で見とれてしまった



ハートマークの椅子記念撮影は来年までお預け

★花は皆様に見に来ていただく事を待っています、レポートして下さい。